

## ABSTRAK

**Bakriansyah, 190104010208**

“Komunikasi Interpersonal Nilai-Nilai Akhlak Dalam Film Animasi Riko The Series Season 2 (Analisis Semiotika Roland Barthers)” Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing : (I) Dr. Hj. Halimatus Sakdiah, S.Ag., M.Si dan (II) Surya Eka Priyatna, M.Cs

**Kata Kunci:** Komunikasi Interpersonal, Nilai-Nilai Akhlak, Analisis Semiotika Roland Barthers

Latar belakang penulisan skripsi ini karena film animasi Riko The Series adalah karya keindahan serta media yang memiliki sifat hiburan dan juga media penyebaran nilai-nilai akhlak yang terdapat dalam komunikasi interpersonal, nilai-nilai akhlak itu sendiri bisa dilihat pada tiap episode hampir semua episode terdapat nilai-nilai akhlak. Penelitian Riko the series season 2 ini memuat komunikasi interpersonal yang berfokus terhadap nilai-nilai akhlak pada tiap episode terutama yang mewakili interaksi manusia dalam kehidupan sehari-hari. Maka dari itu peneliti merumuskan masalah dalam penelitian ini ialah apa saja makna yang merepresentasikan komunikasi interpersonal nilai-nilai akhlak karimah dalam film animasi Riko The Series Season 2, dengan tujuan untuk memahami makna yang merepresentasikan komunikasi interpersonal nilai-nilai akhlak karimah dalam film animasi Riko The Series Season 2.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan jenis penelitian literature. Objek pada penelitian ini adalah komunikasi interpersonal nilai-nilai akhlak pada film Riko the series season 2, untuk menganalisis data penelitian ini menggunakan pendekatan model semiotika yang dikembangkan oleh Roland Barthers dengan sumber data 21 episode Riko the series season 2.

Hasil penelitian yang diperoleh dengan menggunakan analisis Semiotika Roland Barthers yang merupakan ilmu yang mempelajari tentang tanda (*sign*) berfungsinya suatu tanda dan produksi makna. Pada tiap episode yang peneliti analisis menunjukkan bahwa dari 21 episode ada 18 episode yang mengandung komunikasi interpersonal serta terdapat nilai-nilai akhlak di dalam ceritanya yang terdapat pada 18 episode adalah nilai-nilai akhlak seperti “Akhlak kepada Allah” seperti berdoa kepada Allah, berbakti kepada orang tua, tidak berbohong dan menunda-nunda waktu sholat, mengingatkan kalau menguap mulut ditutup, menuntut ilmu, mengucapkan terima kasih kepada bunda dan bersyukur atas apa yang Allah berikan, menunaikan zakat dan rajin bersedekah, hijrah untuk ibadah kepada Allah, “Akhlak kepada manusia” seperti berbakti kepada orang tua, tolong menolong, memberikan motivasi, mengucapkan terima kasih kepada bunda, rajin belajar, makan sesuatu yang berlebihan itu tidak baik, masuk ke kamar seseorang ucapkan salam, menjaga kemuliaan diri, dan kehormatan diri, “Akhlak kepada Lingkungan” seperti jangan membuang sampah plastik sembarangan agar lingkungan tidak rusak.